



Vaucluse: Lehrer nimmt sich in einem Gymnasium das Leben

In der Stadt Orange nahm sich ein Lehrer in einem Gymnasium das Leben.

Am Donnerstag, dem 16. März, um 8 Uhr erfuhren die Schülerinnen und Schüler des Lycée de l'Arc in Orange im Departement Vaucluse, dass sie an diesem Tag keinen Unterricht haben würden, wie die Zeitung Le Dauphiné Libéré berichtete. Die Information über den Grund des Unterrichtsausfalls machte schnell die Runde. Ein 58-jähriger Physik- und Chemielehrer soll sich in einem Vorbereitungsraum des Gymnasiums das Leben genommen haben.

Sein lebloser Körper wurde am frühen Morgen von einer Putzfrau entdeckt, wie Le Dauphiné Libéré berichtet.

Der Unterricht in der Schule wurde für den ganzen Tag ausgesetzt.